

DES NOUVELLES DE SANCTA-MARIA



Message de la direction

Bonjour,

Toute l'équipe de l'école vous souhaite une belle année 2017... du plaisir en famille et de beaux projets! Nous tenons aussi à remercier les parents de l'OPP pour le délicieux dîner de Noël! C'est un moment très apprécié de tous!



Les élèves s'inscrivent de plus en plus au nouveau service de repas du Magasin Général de Dixville. Nous vous rappelons que l'offre est maintenant de 5 jours/semaine.

Vous avez même la possibilité de commander le matin même afin d'offrir un bon repas à votre enfant à un coût intéressant. N'hésitez pas à nous joindre pour avoir plus d'informations.

Du 13 au 17 février 2016 se tiendront les Journées de la persévérance scolaire. Ces journées visent à rappeler aux



élèves, aux parents, au personnel du réseau scolaire, aux employeurs et à l'ensemble des acteurs régionaux qu'ils sont tous indispensables et qu'ils ont un rôle à jouer concernant la persévérance scolaire des jeunes.

Lors de ces journées, plusieurs activités sont organisées partout au Québec. **Si vous souhaitez vous impliquer à l'école**, je vous invite à communiquer avec moi.

L'équipe de Sancta-Maria vous informera sous peu des activités qui se tiendront à l'école. D'ici là, vous pouvez consulter le site :

<http://www.reussiteeducativeestrie.ca/jps/fr/>

Chantal Leroux
Directrice des écoles Sancta-Maria et Gendreau
Chantal.Leroux@cshc.qc.ca